



**Afin de faciliter la mobilisation des 656 milliards de francs Cfa nécessaires à la construction du barrage de Nachtigal, dans la région du Centre du Cameroun, la Banque mondiale (BM) prévoit de mettre à disposition, une garantie de 300 millions de dollars (environ 160 milliards FCfa), afin de rassurer les potentiels financiers, a-t-on appris officiellement.**

D'une capacité de production de 400 MW, le barrage de Nachtigal, qui abritera alors la plus grande centrale hydro-électrique du pays, devrait entrer en service en 2021, selon le chronogramme officiel. Mais, ce projet énergétique, porté par le gouvernement camerounais, la société française EDF, et la Société financière internationale (SFI), l'une des filiales de la banque mondiale ; se heurte actuellement à des difficultés de financements.

Afin de justifier l'intérêt que la Banque mondiale manifeste pour ce projet, Elisabeth Huybens, directrice des opérations de cette institution de Bretton Woods pour le Cameroun, soutient que «le projet Nachtigal est un projet incroyablement bon». Car, poursuit-elle, en plus de permettre d'augmenter de 30%, les capacités de production de l'électricité au Cameroun, cette infrastructure induira la réduction du coût moyen de production du kilowatt d'électricité dans le pays. Celui-ci, apprend-on, culminera à sept centimes de dollars (soit un peu plus de 35 FCfa), contre 14 centimes de dollars actuellement (environ 70 francs Cfa).

Source: Investir au Cameroun

---